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Functional Writing Analysis from an | nteractive Perspective
Case Study of the Letter Sent to Naji Al-Ali

Abstract

This study provides an interactive model of one kind of functional writings. It is the question
of the personal letter.We chose as model "Letter to Naji Al-Ali". We aims to develop the
capacities of learners at the secondary level in functional written production. Here, we apply
interactive concepts for reading linguistic texts, as well as for written production processes.
After conducting an experiment in the field, we found the importance of interactive linguistic
analysis to improve the functional writing of learners.

Keywords: Functional writing, personal letter, written production, interactive concepts.

Analyse des écrits fonctionnelsd’un point de vue interactif
Etude de cas de la Lettre destinée a Naji Al-Ali

Résumeé

Dans cette étude, nous fournissons un investissement linguistique interactif afin d’enseigner
un type d’écriture fonctionnelle. Il s’agit de la lettre personnelle. Dans ce contexte, nous
avons choisi comme étude de cas de "Lettre a Naji Al-Ali" Notre objectif est de dével opper les
capacités des apprenants au niveau secondaire dans la production écrite fonctionnelle. Nous
avons appliqué les concepts interactifs pour la lecture des textes linguistiques, ainsi que pour
le processus de production écrite. Aprés avoir mené une expérience didactique sur le terrain,
nous avons décel é I'importance de I'analyse linguistique interactive pour améliorer |'écriture
fonctionnelle des apprenants.

Mots-clés. Ecriture fonctionnelle, lettre personnelle, production écrite, concepts interactifs.
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